

Liebe Nachbarschaft, liebe Wetzikerinnen und Wetziker

Vielleicht habt ihr es mitbekommen: nirgends im Kanton Zürich sind die Stromkosten so hoch wie bei uns hier in Wetzikon.

Die SP Wetzikon fordert jetzt mit einer Petition, dass es eine "Stromzulage" gibt. Das heisst, dass die Bevölkerung finanziell entlastet werden soll. Die Zulage soll sich an den Bedürfnissen der Haushalte orientieren: je weniger Budget, desto höher die Zulage.

Denn für die SP Wetzikon ist klar: so kann es nicht weitergehen!

Es kann nicht sein, dass die Bevölkerung für die strategischen Fehler der Wetziker Politik bezahlen muss.

Liebe Grüsse



**SO KANN ES NICHT WEITERGEHEN
STROMZULAGE JETZT!**